

# WSMC MAGAZINE



Año I, Número 4



3 1546895 018784



## Índice

Editorial .....	1
La política está de luto.....	2
Hasta Pronto!!!.....	4
El Deber de un Widow Sons No Escrito .....	7
Avisos.....	10



## La muerte

Una de las experiencias que marcan un antes y un después en nuestra vida es sin duda aquella que involucra la trascendencia de nuestros seres queridos a otro plano.

En la actualidad, con una pandemia que ha dejado muchas bajas a nivel mundial, nos hace ser conscientes de lo frágil y efímera que es la vida física, *“es como la hierba, que pronto se marchita; somos como las flores del campo: crecemos y florecemos, pero tan pronto sopla el viento, dejamos de existir y nadie vuelve a vernos.”* Dice un versículo de la biblia.

La naturaleza es la que siempre nos recuerda lo que menciono con anterioridad, la peste de Justiniano, la peste negra, la viruela, la gripe española, la gripe asiática y hoy el Sars-cov2, pandemias que han hecho replantearnos cual es nuestro fin en este mundo.

Sin embargo, la muerte física para nosotros como miembros de la orden solo es el fin de un ciclo iniciado en nuestro nacimiento. Sabedores de que la vida se sostiene por la muerte, la aceptamos y recibimos con las manos abiertas, pues la idea, el pensamiento y las obras son el legado que dejamos, es lo que trasciende las barreras del tiempo.

En días pasados, recibimos la noticia de que uno de los eslabones de nuestra cadena se rompió.

El querido hermano Juan José Frausto Fajardo, miembro del capítulo Jalisco, perdió la batalla contra

el Coronavirus y paso a tomar su lugar en la columna del eterno oriente, sitio que en algún momento todos visitaremos.

Hoy su ausencia física nos duele, el ego nos flagela con el látigo del sufrimiento, quisiéramos verlo como siempre, atento, sencillo, de plática cautivadora, conocedor de su entorno, involucrado en la comunidad que tanto quería, sentirlo nuestro y no arrancado por la muerte.

Así que mis hermanos, sabiendo que el tiempo y la muerte son dos cosas que no podemos controlar, aprovechemos este regalo llamado vida.

Vivámosla en el presente para hacer que nuestra estancia marque de manera positiva a todos los más posibles, como sin duda lo hizo nuestro querido hermano Frausto. Dejemos huella, vivamos intensamente, transformemos nuestro entorno, démosle sentido a la vida.

Solo me resta agradecerle a nuestro querido hermano Frausto por darme la oportunidad de haber coincidido en esta vida con él.

Editor

WSFFWS

Yonathan A. Pérez Cardona

“Chaos Pérez”



# La política está de luto.

Por Rodrigo Sánchez Sosa.

Biografía publicada en columna del periódico local de Sayula Jalisco

Juan José Frausto Fajardo, fue un maestro de música de preescolar que trabajo más de 30 años ininterrumpidos como docente en las instalaciones del centro de desarrollo infantil M. Johana Novoa de Cárdenas, de Sayula Jalisco, fue también profesor de la preparatoria regional de Sayula de la Universidad de Guadalajara, radicando en Sayula desde hace más de dos décadas, dedico parte de su tiempo a la labor social y el desarrollo comunitario, fundo con vecinos del municipio el club de radioaficionados para protección civil y emergencias “Tzlai”, con la colaboración del Dr. Armando Serrano.



Se caracterizó por ser un apasionado buscador de la verdad en diferentes disciplinas filosóficas y estudioso asiduo de las filosofías orientales, formo parte de la Gran Fraternidad universal, fue maestro de Yoga, practico el vegetarianismo y participó activamente en talleres y cursos para el desarrollo social, enseñó siempre a quien lo solicitaba cualquier disciplina entre sus saberes, en especial las técnicas y bases musicales de distintos instrumentos que dominaba con un espíritu altruista y de servicio incansable.

Como músico fundo junto con otros compañeros el grupo “Alianza musical” y el trio “Coincidir”, en los que participaron entre otros, el maestro Guadalupe

de la cruz, J Concepción Parra, y el maestro Jaime Medina Montes de Oca, en ciudad Guzmán formo parte del grupo “Maran” y después formaría la agrupación “Plena Luna”.

Antes de establecerse en Sayula, vivió en Guadalajara, Tijuana, y los EEUU, contaba que durante su temprana juventud con su guitarra al hombro salió de Sayula y recorrió el país en busca de fortuna y aventura, experiencia donde ayudado por su carisma natural, y su habilidad para tocar la guitarra conoció un sinfín de personas y ciudades en esta experiencia de un par de un años que terminarían en Guadalajara donde residió en casa de su abuela Materna, por el rumbo del santuario donde estudió la carrera docente para después regresar a Sayula y establecerse.



Oriundo de Guadalajara, fue hijo del profesor Arturo Frausto, y la maestra Ma. De Jesús Fajardo, con quienes llego muy pequeño a vivir a Sayula Jalisco, aquí creció y se casó a los 25 años, tuvo a sus hijos Tania, Isis y Derek. En 1990 comenzó su labor docente en el nivel preescolar, fue un maestro siempre con gran paciencia y pasión por la por la pedagogía, un docente músico, cuyos estudios académicos le ayudaron a ser un gran profesor tanto de chicos como de jóvenes de la preparatoria, fue una persona muy solidaria y se interesó por el yoga, cultura oriental, vegetarianismo, y artes en general, su gran conciencia política y filosófica se fundamentó en su profunda pasión por la lectura y sus periplos y andanzas por toda la república, se comprometió con la sociedad de Sayula en muchas causas sociales, culturales y de salud pública, No perteneció a ningún partido político aunque siempre simpatizo con la ideología critica de izquierda, dentro de una generación influenciada por la crítica a las profundas desigualdades sociales vio el arte como una forma de liberación de las imposiciones del poder político, económico y clerical, esto lo caracterizaba por ser una persona muy escéptica y difícil de convencer sin los argumentos necesarios, por ello su compromiso siempre se manifestó con las causas que el considero siempre justas, y correctas,. Se definía a sí mismo como un simple buscador de la verdad y procuro ajustar su vida a esta definición en todos los detalles de su existencia, siempre listo para ayudar, predicaba con el ejemplo, lo que le daba la fuerza moral para puntualizar lo que le parecía que no se hacía correctamente en especial en el poder público.

En los últimos meses ya gozando de una merecida jubilación, planeamos juntos un curso en una

plataforma canadiense de educación sobre filosofía oriental y occidental, conocimientos en los que Hera muy versado. ¡Lamentablemente eso no sucedió, ya que Juan partió después de haber realizado un trabajo titánico por la educación en Sayula, bastará reflexionar que sus primeros alumnos de preescolar hoy tienen treinta y siete años! Y los últimos apenas cinco...treinta generaciones educo en preescolar en un doble turno y aproximadamente diez en preparatoria, eso sin contar sus alumnos de canto e instrumentos entre los que me cuento.

Una de sus grandes aspiraciones fue la de ser masón como su Sr.Padre lo cual logro en una logia de esta población llamada Akhenaton. Despedimos a un gran educador de Sayula pero sobre todo a un excelente ser humano y amigo.

Q.E.P.D.





# Hasta Pronto!!!

Por Rodrigo Sánchez Sosa  
WS Jalisco

Dolor, Dolor, Dolor, El muy Querido Hermano, Maestro Masón y Widow's Son Juan José Frausto Fajardo, ha cerrado su ciclo en esta vida, fue sin dudarle y para todos los que compartimos el privilegio de su convivencia un verdadero maestro masón, e hijo de la viuda (WS), con todo el peso que conlleva este título para quienes entendemos su profundo significado, congruente con sus juramentos, fe en sus ideales y amor por la humanidad, actuó siempre con entrega y generosidad, trabajo en los diferentes ámbitos donde se desarrolló: ciudadano, amigo, padre, profesor, músico, esposo, filósofo, político, luchador social, motociclista, y masón. Ya se reseñó su existencia desde una óptica profana, ahora se complementará su biografía desde el ámbito masónico:



El Venerable Hermano recibió la gran luz el día 12 de Junio del año 2016 de la Era Vulgar en la Respetable

Logia Simbólica Akhenaton No. 20 con jurisdicción a la G.:L.:O.:M.: De A.:L.:y A.:M.: Del R.:E.:A.: y A.: Taller donde acorde a su trabajo, capacidad y perseverancia, en agosto del 2019 fue exaltado al sublime grado de Maestro. Cabe señalar que nuestro hermano Frausto siempre manifestó en vida su gran orgullo de continuar con la tradición familiar iniciática, ya que su Sr. Padre el M.:M.: Arturo Frausto fue una columna de la orden fraternal en este Oriente. Nuestro hermano seguía buscando la



luz dentro del filosofismo y estaba cursando los sublimes capítulos de perfección 4-14 cuando aconteció su sentido descenso.

A principios del 2019 contacto al capítulo Jalisco de WS con la firme intención de ingresar entre sus filas, petición ante la cual se le brindó la oportunidad de ser postulante, espacio que vivió con fraternal

actitud, y perseverancia; su gran calidad humana y masónica, aunados a la pasión que siempre mostro hicieron que el 20 de Noviembre de ese año le fuese entregado su chaleco, y en agosto del 2020 fue investido con los *Rockets* e insignias completos, este acontecimiento lo compartió con su señora, lady Elvira “Vira”, quien también recibió su chaleco y que es parte del cuerpo de ladies de este capítulo.

filosofías orientales, como el budismo, zen y taoísmo, el sintoísmo, la cábala y el Toltecatoytl. Practicaba el vegetarianismo y las artes musicales.

Aconteciendo su penoso deceso material en fechas pasadas, seguros estamos que al serle conocida la acacia, ocupa ya su sitial en la columna de la gran logia blanca en el eterno Oriente Luminoso, y encontró ya las respuestas a las incógnitas de la existencia que nosotros todavía ignoramos, como



Con base en sus conocimientos litúrgicos, calidad humana y fraternal desempeño, se le otorgo el gran honor de ocupar el cargo de capellán de nuestro capítulo, nombramiento que desempeño con gran capacidad y alegría hasta el último de sus días entre nosotros, ya que como ya se mencionó, el hermano no solo tenía un gran conocimiento litúrgico masónico, también fue un gran estudioso de las

hermanos, manifestamos un profundo cariño fraternal y un respetuoso reconocimiento a su obra de vida, la conciencia social que le caracterizo, y su búsqueda incansable por la luz de la verdad, los hermanos de capítulo Jalisco tuvimos el gran honor de realizar el ritual fúnebre según nuestros antiguos usos y costumbre, despidiendo al Querido Hermano desde el rito masónico, acorde con su última

voluntad, le despedimos deseándole que su pase hacia la luz fuese adecuado.

Los hermanos de WS, desde su capítulo Jalisco, consideramos un acto de justicia el expresar, que su partida, es para todos una pérdida importante en nuestra fraternidad, donde su interacción, Sin dudar lo marco una gran diferencia gracias a la enorme luz que compartía su espíritu, la gran alegría que siempre contagio, y sabemos que el espacio que

deja no podrá ser llenado, más su ausencia nos inspira al saber que se puede ascender con la frente en alto por el deber cumplido, el eterno recuerdo, admiración y cariño para aquel que con la humildad de los gigantes se definió siempre como un simple buscador de la verdad.

Es cuanto





# El Deber de un Widows Son No Escrito

Por Ángel Figueroa Aguilar "Delta"  
WS Mexico City

Todo dio inicio a las 4:00 am del día sábado 3 de Octubre donde participaríamos de la Enchalecada del Chapter Hidalgo y de la jornada de Esterilización de Gatos en conjunto con el Chapter Queretáro.



6:40 en punto estaba esperando al Capi y a un amigo de él llamado Carlos en la entrada de Interjet sobre circuito en Pleno Aeropuerto de la CDMX; al arribar saludé a Carlos quien llevaba una moto KTM 250 cc, al poco tiempo arribo el Capi y procedimos a tomar marcha al punto de encuentro en la Caseta de salida a Hidalgo a las 7:30 am, tomamos rumbo sin complicaciones, tuvimos que dar algunas vueltas recurrentes sobre Insurgentes pues había acordado pasar por Shock quien me acompañaría de mochila en el viaje.

Al pasar la caseta comenzaron a llegar los hermanos restantes del Chapter Hidalgo (Idris, Oz, Chuzz, Arkhy), realizamos nuestra cadena de unión previo a la salida y nos acomodamos para iniciar la rodada, Chuzz iba al frente del convoy.

Llegando al segundo punto de reunión Gasolinera Shell en Zapotlán, Hgo., ya se encontraban en el lugar Rodo de Puebla,

Benjamín de Querétaro, Luis Lagarde, Kampfner (Candidato a enchalecada), Richard y Zeus del Chapter Guerrero.

A lo cual los saludamos y pude darme cuenta de que el día ya empezaba a cobrar de la suyas pues la moto de Zeus ya no quería arrancar, entre empujones y apoyo de todos los hermanos al final lograron echarla a volar, por lo que me comentó Zeus el ya no estaba muy tranquilo con este incidente.



Tomamos rumbo hacia el Restaurante "Don Horacio" en Hidalgo donde pasaríamos a compartir el pan y la sal, sin embargo, por lo que recuerdo veníamos en el bloque de hermanos, Shock y yo en numero 6 aproximadamente, delante en numero 5 venia Rodo de Puebla y adelante en 4 Zeus de Guerrero acompañado delante de Richard en posición 3.

Al subir un puente ya en Hidalgo con una vuelta ascendente a la derecha, íbamos aproximadamente a 90 kms/h, noté la curva un poco cerrada, sin embargo tuve que acelerar para pasarla sin complicaciones; lamentablemente a lo lejos alcance a percibir a

Zeus que frenó justo en la curva lo cual le origino que perdiera estabilidad e impactarse de su lado izquierdo contra el muro de contención, en ese momento el manubrio se le rompió y salió proyectado unos 8 metros deslizándose sobre el muro de contención, la moto siguió aumentando velocidad y recargándose y avanzando sobre el muro, afortunadamente mas adelante estaba roto el mismo y fue lo que logro detener la moto, de lo contrario hubiese tomado mayor velocidad y en la bajada hubiera ocasionado un desastre.



Fue increíble ver como voló nuestro hermano Zeus Literal deslizándose sobre el muro, al final cayendo del lado opuesto al que veníamos, de inmediato detuve la moto y corrí a auxiliarlo sin pensarlo, para regresarlo del lado del carril donde íbamos, gracias al GADU no pasó ningún tráiler de lo contrario no lo hubiésemos contado. En ese momento también llego Idris quien me ayudo con lo Pies para que lo pasáramos al carril de baja. Shock fue a abanderar el lugar y nadie le hacia caso al momento por lo que dejé a Zeus con Idris y fui a poner mi moto con los estrobos intermitentes en sentido contrario para abanderar el lugar.

Creo que Rodo y Richard fueron a recoger la moto y bajarla hasta la gasolinera, al regresar con Zeus ya Idris había solicitado los servicios de emergencia y en ese momento llegaba una patrulla y una camioneta de la Policía Municipal de Hidalgo, al quitarte los guantes a Zeus ya tenia un dedo con sangre y el pantalón de piel

muy rasgado, sin embargo, fue lo que le ayudo en suma a no presentar golpes o fracturas expuestas.

Zeus ya comenzaba a recobrar el sentido y nos lograba contar que le dolía mucho una rodilla, pues tal vez fueron solo unos minutos que se nos hicieron horas en lo que llegó la ambulancia y un hermano llamado Doc auxilió a Zeus y lo llevo en su camioneta hasta la Gasolinera donde bajaba el puente.

Entre Idris y Chuz lograron establecer comunicación con la Policía Municipal para evitar que presentaran cargos sobre Zeus, la ambulancia llegó al sitio donde dieron revisión completa a Zeus y nos confirmaron que sólo de simple vista habían sido los golpes, todos coincidimos en que volvió a nacer en ese momento.



Después de todo el Galimatias pudimos continuar rumbo al destino del Restaurante "Don Horacio" en donde Sinco de CDMX tuvo que prestarle un pantalón impermeable a Zeus para poder bajarlo de la camioneta, al final lo cargamos y lo llevamos a la mesa para compartir los alimentos, al término de la comida llego su hijo por él y de nueva cuenta lo auxiliamos a que subiera a su auto con destino a su casa en cdmx.

Los que quedamos fuimos al Hotel Misión Hidalgo pero el tiempo ya nos había consumido y en lugar de tomar curso de primeros auxilios,

sarcásticamente comenzamos por la práctica con Zeus.



Ya en el Hotel realizamos el enchalecamiento de 4 Nuevos hermanos quienes formaron parte de la columna de Hidalgo, por cierto, también me toco bautizo en la alberca con todo y chaleco.

La ceremonia fue solemne y sin complicaciones, al termino de la misma pudimos degustar de compartir el pan y la sal, al final ya no pudimos asistir al lugar donde se llevo a cabo la esterilización de gatos, sin embargo, los hermanos del Chapter Querétaro cumplieron cabalmente con esta labor altruista como verdaderos Widows Sons encabezada por nuestro hermano Angelito.

Quiero reconocer ampliamente la labor de todos los hermanos que nos vimos involucrados en

este lamentable accidente, me disculparan si omití algunos nombres de momento por mi mala memoria, sin embargo, quiero enaltecer ese espíritu de ayuda y colaboración que existe en Widows Sons donde siempre estamos dispuestos y prestos para tender ayuda a nuestros hermanos sin importar el parche o capítulo administrativo, TODOS somos UNIDAD en Widows Sons.



El hubiera no existe, pero tomo de base esta lamentable experiencia para que nuestros hermanos que se suman a las filas de Widows Sons hagan conciencia y tomen los cursos de Manejo y de Primeros auxilios que siempre servirán para rodar seguros y en armonía como hermanos, Rodemos seguros rodemos bien.

**WSF FWS.**

## Avisos

A todos los que la presente vieren sabed que:

Esta revista mensual está destinada para ser un medio de difusión de lo que es esta respetable asociación hace por la humanidad, por lo anterior, está abierta a todo aquel que quiera aportar contenido de valor que sirva para enaltecer los colores de Widows Sons M.R.A.

Si quieres colaborar, con un artículo o con publicidad para tu negocio hazlo al correo [yonathan.abdiel.perez@gmail.com](mailto:yonathan.abdiel.perez@gmail.com) o al celular 55 1852 4944

Orden en el Caos.

Fraternalmente

Yonathan A. Pérez Cardona

“Chaos Perez”

Editor



## **Directorio**

### **Presidente**

**Carlos Eduardo Ávila Mejía “Ávila”**

### **Vicepresidente**

**Carlos E. Ramírez “Brasetti”**

### **Secretario**

**Rafael Pérez Vargas “Roma”**

### **Tesorero**

**Carlos Aguirre García “Viejo”**

### **Guardián de Membresía**

**Juan Manuel Míguez Cid “Míguez”**

### **Capitán de Ruta**

**Octavio Velasco Vargas “Tavo”**

### **Sargento de Armas**

**Yonathan A. Pérez Cardona “Chaos Pérez”**

### **Safety**

**Rodrigo Cabre Márquez “Rudericus”**

### **Capellán**

**Sergio Zabalegui “Checo”**

### **Trustee**

**Daniel Miranda Miranda “Mirmidon”**



**widows sons mexico city**



**widowssonsmexicocity**